

FORUM : Organisation Mondiale de la Santé

QUESTION : Comment assurer à tout.e.s l'accès à l'eau et à l'assainissement ?

SOUMIS PAR : Grèce

L'assemblée générale,

*Félicitant*, la collaboration étroite entre l'Organisation Mondiale de la Santé et le Fond des Nations-Unies pour l'Enfance permettant l'accès à l'eau et à l'assainissement dans les établissements de santé à travers le monde à l'aide de l'Objectif de Développement Durable numéro 3,

*Constatant avec préoccupation*, que chaque année environ 829 000 personnes meurent de diarrhées, d'après l'Organisation Mondiale de la Santé à cause de l'insalubrité de l'eau et de l'assainissement,

*Déplorant*, qu'au moins 2 milliards de personnes dans le monde utilisent une source contaminée par des matières fécales, d'après l'Organisation Mondiale de la Santé, ce qui apportent de nombreuses maladies telles que la fièvre typhoïde ou la poliomyélite,

*Ayant à l'esprit*, que plus de 2 milliards de personnes ont eu accès à l'eau potable au cours des deux dernières décennies, selon l'Organisation Mondiale de la Santé,

*Gravement préoccupé*, par le fait que le changement climatique accentue la fréquence et l'intensité des sécheresses et des inondations, ce qui engendre une insalubrité de l'eau et des manquements dans l'approvisionnement en eau de certaines population,

- 1) *Exige*, de massifier les pratiques agricoles sobres en eau et phytosanitaires pour éviter toutes utilisations inutiles de l'eau au sein de l'agriculture ;

- 2) *Se félicite*, des conseils apportées au gouvernement des pays ,où la question de l'eau potable est fortement controversé, sur la prévention de maladies d'origine hydriques ;
- 3) *Espère*, une hausse majeure des investissements dans l'eau et l'assainissement tel que la création de puits traditionnels ou encore de puits artésiens. Concernant l'assainissement, l'édification et la multiplication des stations d'épurations et nécessaires dans les communes les plus pauvres ;
- 4) *Se déclare prêt*, à créer un groupe de travail et y prendre sa tête avec la participation des Etats volontaires ainsi qu'une ONG se préoccupant du sujet.